



心身ともにたくましく

本校の「めざす児童・生徒像」の一つに、「心身ともに健康でたくましい児童生徒」があります。

6月は、全学年で水泳学習が行われました。スポーツクラブネサンス竜ヶ崎さんのきれいな施設で専門的な指導を受けることができました。

また、現在小学校で行われている新体カテスト（スポーツテスト）の取組では、1年生のサポートに6年生が参加して全部で8つの種目をスムーズに行うことができました。異学年間の交流で、自己肯定感の向上・社会性の向上・学習意欲の向上も期待でき、心身ともに成長する姿が見られました。



校外学習

6月22日には、3・4年生が校外学習で笠間焼の体験と茨城県庁見学を行いました。

社会科でも学習する茨城県内の伝統的な産業や県庁の仕事等について学びました。



茨城県内で一番高い眺め



外部指導者による授業

6月13日は、市内龍ヶ崎西小学校の栄養教諭を招聘して1・5年生で「食の指導」をしていただきました。

児童生徒の健全やかな成長のために、今後も食育指導の充実を図っていきます。



小中一貫教育

長山中学校区では、「小中一貫教育の充実と心と学びの連続性」を掲げ、龍の子人づくり学習と各教科等との関連を図る教育の実践や長山中学校区小中一貫教育による学びの連続性の確立（9年間を見通したカリキュラムの構築）を進めています。

今回はその一環として、4・5・6年生が長山中学校にて吹奏楽部の演奏会を参観してきました。

